

WARTA

KPU Ajak Pemilih Datang Ke TPS

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Feb 13, 2024 - 15:13

AYO DATANG TPS
Pada Rabu, 14 Februari 2024
GUNAKAN HAK PILIH ANDA

DPT
Menggunakan hak pilih di TPS
Dapat menggunakan hak pilih mulai dari pukul 07.00 s.d. 13.00 waktu setempat
Mendapatkan Surat Suara Presiden dan Wakil Presiden, DPD, DPR, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/ Kota
Dihimbau untuk hadir sesuai dengan Saran Waktu Kehadiran yang tercantum dalam form Model C, Pemberitahuan

DPTb
Pemilih DPT, namun karena alasan tertentu tidak dapat menggunakan hak pilih di TPS tempat pemilih terdaftar
Mengurus dan membawa formulir pindah memilih ke TPS tujuan
Dihimbau untuk hadir paling cepat pukul 11.00 waktu setempat

Tidak Terdaftar dalam DPT

DPK
Menggunakan Hak Pilih Sesuai dengan alamat KTP
Datang 1 jam terakhir **12.00 s.d 13.00 waktu setempat**
Dapat dilayani sepanjang Surat Suara tersedia
Mendapatkan Surat Suara Presiden dan Wakil Presiden, DPD, DPR, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/ Kota

CHATBOT PEMILU 2024
08143934314

BANGKALAN, - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bangkalan mengajak masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya pada Rabu (14/02/2024) mendatang. Ajakan tersebut disampaikan Ketua KPU Bangkalan, Zainal Arifin, usai menghadiri Apel Gelar Pergeseran Pasukan pengamanan Pemilu di Stadion Gelora Bangkalan (SGB) pada Selasa (13/02/2024) pagi.



Ketua KPU Bangkalan, Zainal Arifin saat menghadiri Apel Pergeseran Pasukan pengamanan Pemilu 2024 di SGB

"Ayo kita sukseskan pemilu 2024 ini dengan mendatangi TPS sesuai DPT nya. Target kami pemilu kali ini minimal sama dengan pemilu sebelumnya yakni 91% tingkat kehadiran," ujar Zainal Arifin.

Menurut Zainal, KPU Bangkalan telah melakukan persiapan dan sosialisasi yang matang. "Kita sudah koordinasi mendalam dengan seluruh PPK se Bangkalan, dipastikan semua pemilih mendapatkan C Pemberitahuan atau disini lebih dikenal dengan Undangan. Walaupun tidak membawa C Pemberitahuan itu tidak apa-apa. Tinggal dibawa e -ktp nya, di cek di DPT nya, kalau memang terdaftar dipersilahkan mencoblos walaupun tidak membawa C Pemberitahuan," jelasnya.